



Animaux perdus

Pourquoi il peut être difficile de
communiquer avec eux?



Les raisons expliquant pourquoi il peut être difficile de communiquer avec un animal perdu

Pour commencer, nous comprenons toujours l'urgence de la situation, que le temps est un facteur important selon l'état de santé de l'animal, son âge ou la période de l'année.

Il y a beaucoup d'attentes et d'émotions pour la personne qui a perdu son animal.

Il faut garder en tête qu'il y a des choses qui sont hors de notre contrôle. Lorsque nous entrons en contact avec lui nous pouvons trouver des indices sur l'endroit où il se trouve. Par contre, ces indices sont parfois insuffisants pour le retrouver.





Lors d'une communication nous sommes connectés à la perception de l'animal, c'est-à-dire à sa réalité actuelle.

En d'autres mots, si l'animal ne sait pas où il se trouve et qu'il est en pleine nature, les indices qu'il donnera peuvent se limiter à des arbres, des roches ou de l'herbe.

De plus, l'animal peut être en mouvement et se déplacer rapidement ou rester caché.

L'état de l'animal peut aussi influencer sur sa réceptivité lors de la communication. Il peut être en état de choc et avoir trop peur pour nous répondre. Il peut aussi être blessé ou être décédé sans en avoir encore réellement pris conscience.



En résumé, lorsque nous voulons faire une communication animale pour un animal perdu il faut se souvenir que certaines choses peuvent être hors de notre contrôle.

Je vous encourage tout de même à l'essayer par amour pour votre compagnon tout en gardant à l'esprit que chaque communicateur ou communicatrice donne toujours le meilleur de soi-même pour vous aider!

Stéphanie Ouellette & Gabrielle Samson

Juin 2024